

# Eduardus Wilfrid Bria

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 27-Mar-2023 10:02AM (UTC+0700)

**Submission ID:** 1998916484

**File name:** Eduardus\_Wilfrid\_Bria.docx (106.78K)

**Word count:** 797

**Character count:** 5246

**1**  
**PERAN DINAS KOPERASI USAHA MIKRO PERINDUSTRIAN DAN  
PERDAGANGAN DALAM PENGEMBANGAN SEKTOR USAHA MIKRO KECIL DAN  
MENENGAH (UMKM) TERNAK ULAT HONGKONG DI MASA PANDEMI COVID-19**

**2**  
**(Studi Di Dinas Koperasi Usaha Mikro, Perindustrian dan Perdagangan Kota Batu)**

**SKRIPSI**

**ADMINISTRASI PUBLIK**



**Disusun Oleh:**

**EDUARDUS WILFRID BRIA**

**NIM. 2017210048**

## ABSTRAK

Masa pandemi yang berkepanjangan sejak tahun 2020 menyebabkan perekonomian di Kota Batu mengalami penurunan. Permasalahan kurangnya akses permodalan, cara pemasaran secara *online*, menjadi permasalahan yang dihadapi oleh UMKM. Informan dipilih melalui metode purposive sampling dalam pendekatan penelitian kualitatif ini. Riset berikut memberitahukan Faktor yang mendukung dan Pembatas serta Peranan Dinas Koperasi Mikro, industri dan dagang, dan Perdagangan pada pertumbuhan UMKM. menemukan bahwa peranan pemerintah pada pertumbuhan UMKM ulat Hong Kong didasarkan pada sistem yang berjalan dengan baik dan bahwa pemerintah daerah memberikan pendanaan yang berimbang menjadi tolak ukur keberhasilan dari pengembangan UMKM yang ada di Kota Batu. Selain itu faktor pendukung lainnya yakni *Asean Economic Community* (Masyarakat Ekonomi Asean) dapat dijadikan peluang pasar yang potensial melalui arah memberdayakan koperasi UMKM juga tingginya tingkat kunjungan wisatawan baik domestik maupun mancanegara di Kota Batu memberikan peluang pasar yang besar, sehingga perlu peningkatan sinergi antar pemangku kepentingan. Kendalanya, warga Kota Batu tidak mengetahui adanya peluang pelatihan kewirausahaan dan teknologi (Bintek). Pelatihan ini menunjukkan bahwa mereka masih kurang memiliki pengetahuan tentang kewirausahaan, manajemen, dan administrasi, sehingga sulit bagi mereka untuk mengembangkan usahanya.

**Kata Kunci :** Peran dinas, Ternak Ulat Hongkong, UMKM

## **BAB 1 PENDAHULUAN**

### **1. Latar Belakang**

Aspek dinamis dari posisi ialah peran. Seseorang memenuhi peran jika dia memenuhi tanggung jawab dan haknya sesuai dengan posisinya. Demi ilmu pengetahuan, posisi dan peran berbeda. Keduanya bergantung satu sama lain, sebagai memang seharusnya demikian, sehingga tidak dapat dipisahkan. Jabatan tanpa peran sama dengan kedudukan tanpa peran. Peran juga memiliki dua arti, seperti kedudukan. Artinya juga bahwa tindakan dan peluangnya bagi masyarakat ditentukan oleh perannya (Soerjono, 2015:210).

Virus Covid-19 saat ini sedang melanda dunia, mengancam kesehatan masyarakat dan stabilitas ekonomi. Virus ini berasal dari Wuhan, China, dan sejak itu menyebar ke 190 negara. Menurut Mufida 2020, diperkirakan hewan menularkan virus ke manusia yang sebelumnya pernah melakukan kontak dekat dengan pasar hewan di Wuhan.

Diantara beberapa negara terdampak wabah Covid-19 ialah Indonesia. Tidak menutup kemungkinan penyebaran ini pada akhirnya akan mendorong Indonesia ke dalam malapetaka ekonomi karena semakin mendekatkan negara ini pada sejumlah potensi krisis. Pemerintah telah menetapkan Pembatasan Sosial Berbasis Besar (PSBB) selain menetapkan kebijakan seperti Dalam upaya untuk menghentikan penyebaran lebih lanjut, epidemi virus Covid-19 dianggap sebagai bencana nasional. Hal ini bertujuan untuk menghentikan siklus penularan virus COVID-19, dan peraturan ini mengimbau masyarakat untuk tidak berkumpul dengan banyak orang, menjauhi, dan membatasi aktivitas di luar rumah (Rahmansyah, dkk., 2020).

Pembangunan disuatu Negara sangat mempengaruhi kemajuan suatu tatanan kehidupan masyarakat, salah satu sektor yang perlu diperhatikan oleh pemerintah ialah UMKM yang mengakibatkan penurunan kesejahteraan pelaku usaha dan ancaman kebangkrutan. Ada banyak manfaat ekonomi berbasis UMKM, termasuk kemampuan untuk menginspirasi kerja keras, disiplin, dan peningkatan kreativitas dan inovasi di antara mereka yang mencari pendapatan yang lebih tinggi (Chandra). 2017. Unismuh, Jil. 3, Nomor 1) Menurut pasal 38 ayat 2 UU RI No. 20 Tahun 2008 terkait UMKM mengkoordinasikan dan mengendalikan memberdayakan UMKM yang mana sudah di cantumkan pada ayat (1) dilakukan dengan cara daerah dan nasional diantaranya: pelaksanaan kebijakan dan program, pemantauan, evaluasi, dan pengendalian umum pemberdayaan UMKM, termasuk Aliansi bisnis dan keuangan yang berkembang dan terintegrasi.

Pada media Online Suara jatim post edisi 08 september 2021, pandemi yang berkepanjangan sejak tahun 2020 menyebabkan perekonomian di Kota Batu mengalami penurunan. Permasalahan kurangnya akses permodalan, cara pemasaran secara *online*, menjadi permasalahan UMKM. Dengan demikian peneliti mempunyai ketertarikan untuk meriset **“Peran Dinas Koperasi, Perindustrian Dan Perdagangan Dalam Pengembangan Sektor Usaha Mikro Kecil Dan Menengah (UMKM) Ulut Hongkong Di Masa Pandemi Covid-19 (Studi Di Dinas Koperasi Usaha Mikro, Perindustrian dan Perdagangan Kota Batu)”**.

## 2. Rumusan Masalah

Dibawah ini ialah kemungkinan perumusan permasalahan berdasarkan uraian di atas:

1. Pada masa pandemi, apa peranan Dinas Koperasi Perindustrian dan Perdagangan Kota Batu pada pertumbuhan UMKM?

2. Selama masa pandemi di Kota Batu, faktor apa saja yang mendukung dan menghambat pertumbuhan UMKM?

### **3. Tujuan Penelitian**

1. Sebagai pengetahuan peran penting Dinas Koperasi Perindustrian dan Perdagangan Kota Batu untuk mengembangkan UKM ulat Hongkong selama masa pandemi
2. Untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat perkembangan UKM ulat Hongkong di Kota Batu saat pandemi.

### **4. Manfaat Penelitian**

#### **1. Manfaat Teoritis**

- a. Riset berikut bisa memberikan kemanfaatan dan bertambahnya wawasan terkait pengetahuan untuk yang menulis ataupun yang membaca
- b. Guna bahan referensi dan perbandingan untuk riset berikutnya

#### **2. Manfaat Praktis**

1. Untuk penulis, riset berikut berguna sebagai meningkatkan wawasan ilmu pengetahuan penulis dalam bidang peran pemerintah
2. Untuk masyarakat, guna menjadi informasi untuk masyarakat sebagai pemberitahuan terhadap Peranan Dinas Koperasi, usaha mikro industri dan dagang terhadap mengembangkan UMKM
3. Untuk pemerintah, riset berikut dipergunakan pada pemerintahan sebagai bahan evaluasi dan mengaplikasikannya pada masyarakat.

# Eduardus Wilfrid Bria

## ORIGINALITY REPORT

6%

SIMILARITY INDEX

5%

INTERNET SOURCES

3%

PUBLICATIONS

2%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1

[ojs.stiami.ac.id](http://ojs.stiami.ac.id)

Internet Source

1%

2

Muhammad Tajuddin, Abdul Manan. "Model Pemasaran Usaha Mikro Kecil Dan Menengah (Umkm) Berbasis Online Dalam Mendukung Pariwisata", Jurnal Matrik, 2017

Publication

1%

3

[partanto.blogspot.com](http://partanto.blogspot.com)

Internet Source

1%

4

[krjogja.com](http://krjogja.com)

Internet Source

1%

5

[repository.ub.ac.id](http://repository.ub.ac.id)

Internet Source

1%

Exclude quotes  On

Exclude matches  Off

Exclude bibliography  On

# Eduardus Wilfrid Bria

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---